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第 3322 回例会（令和 3 年 7 月 7 日・水）

今週のプログラム

次週のプログラム
 7 月14日（水）　　会員スピーチ

「ロータリーを考える」

第3グループ ガバナー補佐　櫻井誠己氏

 7 月 7 日（水）　　会員スピーチ

「新年度理事・役員・委員長就任挨拶」

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

7月19日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
7月20日（火） 松江しんじ湖 すいてんかく
8月12日（木） 松 江 東 ホテル一畑
8月16日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
8月17日（火） 松江しんじ湖 すいてんかく
※�新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽
変更（ビジター受付なし）もございますので事前に事務局
へ確認願います。

会 務 報 告
内田会長

● 最終夜間例会挨拶
● 退会会員のお知らせ

井ノ口啓二会員、亀山安司会員、紀野典彦会員、
廣田晃良会員、山本公司会員
退会挨拶
原守中会員の退会挨拶のお手紙披露

●  櫻井誠己次期ガバナー補佐、小林祥泰次期会長挨拶

杉原幹事
●  一年間の挨拶

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 川内委員長

出席報告

プ ロ グ ラ ム
「 活 動 報 告 」

理事・役員
 

ニ コ ニ コ 箱
� 35,000�円

井ノ口（お世話になりました。）
景山（2年間という短い間でしたが大変お世話になりま
した。）
紀野（この4年間大変おせわになり誠にありがとうござ
いました。松江ロータリークラブのご発展をお祈りして
おります。）
原（本年度末で退会させて頂くこととなりました。先に
退会された内藤守さんがいまだに「ロータリーの内藤で
す」と名乗ります。わたしも帰属意識が強いように思い
ます。32年余り、沢山の人と出会え、楽しい思い出を
ありがとうございました。松江ロータリークラブ並び

第3321回例会記録 令和 3 年 6 月16日（水・曇り時々雨）

64名
53名
11名
86.44％
91.38％

会 員 数
出席者数
欠席者数
出 席 率
前々回補正

（出席免除会員含む）

■ビジター

■メーキャップ

なし

伊原（松江しんじ湖）、櫻井（ガバナー補佐会）、大野（理事会）

7月� 7日（水） 新年度初例会
7月14日（水） 櫻井誠己ガバナー補佐クラブ協議会
 13時40分～15時
 ホテル一畑　ラマ―ジュ
7月21日（水） 休会
7月21日（水）  若手ロータリアン候補育成勉強会第1回

（YRCA）
 ホテル一畑  1F  宴会場「松」
 12時30分～13時30分
7月28日（水） 岩﨑陽一ガバナー公式訪問例会（A方式）

※

2021年7月の予定
● ● ● 誕生月 ● ● ●

内海　康生会員	 5日	 櫻井　誠己会員	 15日
信太　秀夫会員	 16日

※6／16　3321回例会記録　出席45名、欠席19名に訂正しお詫び申し上げます。



最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会
2020-2021

日時：2021年6月16日㈬ 18：30〜
会場：ホテル一畑

にロータリアン各位のご繁栄ご発展をお祈り申し上げま
す。）
廣田（6/24付で松江を離任します。2年間たいへんお
せわになりました。）
山本（本日で退会いたします。3年間ありがとうござい
ました。）
内田（一年間大変お世話になりました。）
小林、木村（一年間大変お世話になりました。来年度も
よろしくお願いします。）
錦織、原田（一年間大変お世話になりました。）
今井、佐藤（お世話になりました。）
伊原（内田会長はじめ役員の皆様お疲れさまでした。お
世話になりました。）
景山（内田会長、役員の皆様お疲れ様でした。スムーズ
な運営を頂きありがとうございました。）
勝部（今年度1年間内田会長、役員の皆様大変御苦労様
でした。又、転勤等なさる会員様の御多幸をお祈りいた
します。）

信太（今年度の役員の皆様御苦労様でした。）
谷口正（一年経つのは早いものです。今年も一年役員の
皆様をはじめ、ロータリーの皆様、事務局の島村さんに
は大変お世話になりました。次年度もよろしくお願い致
します。）
永通（内田会長をはじめとする理事役員の皆さんにはコ
ロナ禍の大変な一年間の会務運営御世話になりました。）
中村、西村（内田会長をはじめ役員の皆様一年間ご苦労
さまでした。）
福田（内田会長はじめ役員の方々コロナ禍の中一年間ご
苦労さまでした。）
事務局（退院して一年経過しました。時々受話器を落と
して会員の皆様をびっくりさせて申し訳ありません。家
事はなんでもできます。）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　山本公司会場監督
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ロナ禍以降においてもハイブリッド例会として、
出張中などでも昼休みにオンライン参加でメーキ
ャップ出来るようにします。YRCAメンバーにも
出来るだけ本例会にオンライン参加して貰う予定
です。これに伴って会員への連絡方法もFaxから
Eメールに切り替えます。

３．地区補助金を活用した社会奉仕活動で地域貢献
「トロッコ列車おろち号PRによる木次線活性化

プロジェクト」を計画申請
松江の大学生等にトロッコ列車（64名で貸し

切り）とたたら遺産（櫻井家と田部家のたたら記
念館）の観光価値を体験してもらいマスメディア、
SNS等で発信する他、山陰ケーブルビジョンと
共同企画番組を制作して、存続に赤信号がついた
木次線活性化PRに貢献する計画です。期日は11
月20日（土）です。

４．広報委員会を公共イメージ委員会に改組
従来はクラブ内に向けた広報が主体であった広

報委員会を、RIが提唱するように対外的な広報も
強化した本来の意味のPR（Public Relations）
を行うために公共イメージ委員会と名称変更し、
ハイブリッド例会開催、地区大会等でのポスター
発表、ロータリーの友への投稿などを積極的に行
う委員会に改組します。

これにより松江クラブの公共イメージアップに
つなげ認知度を高めることで、会員のモチベーシ
ョン向上と共に、新入会員増加につなげたいと思
います。

５．ロータリー賞の獲得
上記の4つの目標達成を目指して活動すれば結

果的にRIセントラルの25の目標の内13を達成
し、ロータリー賞を獲得することは可能と思われ
ます。

以上です。盛り沢山ですがコロナ禍を吹き飛ば
すため、皆様のご協力を得て目標達成出来る様進
めていきたいと思います。何とぞよろしくお願い
いたします。

（内科医）

内田会長、コロナ禍真只中のクラブ運営本当に
ご苦労様でした。100年振りのパンデミックで
懇親会も殆ど出来ずストレスが溜まった年でした
が、ようやくワクチン接種が加速し、今年度中に
はコロナ禍も収束することを期待しています。し
かし、このコロナ禍は今まで考えもしなかった社
会の大変革をもたらし、新しい考え方が要求され
る時代に入ったと思います。本年度はコロナ禍を
吹き飛ばすべく以下の５つの方針を考えていま
す。

１．クラブ戦略計画委員会設置
岩﨑ガバナーのスローガンは「未来のロータリ

ーを築こう」であり、RIもクラブの5年先の戦略
を考える委員会を作ることを推奨しています。そ
こで、本クラブでもクラブ戦略計画委員会を設置
することにしました。戦略で最も重要なのはクラ
ブのSDGｓすなわち持続可能な目標であります。
会員数が20年前の92名の2/3となった松江クラ
ブの最重要目標はクラブ自体を将来も持続可能な
ものとすることであります。このためには従来型
の会員増強戦略に加えて5年後を見据えて、RIが
強調するように女性会員、若者会員を育成し増や
す必要があります。この目的達成のために本クラ
ブ独自の若手ロータリアン候補育成勉強会（通称
YRCA）をこの委員会に作る事にしました。現在
8名の賛同を得ており7月から立ち上げ予定です。
この中から本クラブへの入会を目指しますが、本
会にまだ入れない人や独自の活動を希望する人の
ために松江クラブがスポンサーになって衛星クラ
ブを作ることも念頭に置いています。衛星クラブ
は8人以上で設立可能で現在全国に30クラブある
そうです。ロータリー会員として登録され松江ク
ラブの人数に含まれるのでローターアクトとは違
ってクラブの維持増強に貢献します。

２．ハイブリッド例会開催
コロナ禍における退会防止と最悪の状態でも休

会をしないで例会が出来る様な危機管理体制を構
築するためにすでに試行を行ってきましたが、７
月からは正式にハイブリッド例会を行います。コ


